

Rückblick auf das Sportjahr 2018 in der Sparte Obedience

Vom 23. bis 29. April fand in Ajdovcina/Slowenien die FMBB (Weltmeisterschaft für belgische Schäferhunde) statt.

Es starteten dort zwei Hundesportler aus der Kreisgruppe.

In der Klasse 1 startete Theresa Wewers mit Hydra von den brennenden Herzen, sie konnte beide Prüfungen gewinnen und holte sich so sehr souverän den Sieg in der Klasse 1.

In der Klasse 2 startete Michael Hüser, also ich ;-), mit Maddox vom Drachenherz. Nach beiden Prüfungen habe ich den 10. Platz belegt.

Dann fand am 27. Mai die Landesmeisterschaft in Münster statt.

Es starteten aus unserer Kreisgruppe:

Klasse 1: Britta Gühlke mit Blue, Platz 2

Viktoria Hasenkamp mit Toffee, Platz 11

Finnja Fröse mit Fina, Platz 12

Klasse 2: Anja Schmidt mit Holly, Platz 1

Martina Schmidt mit Keira, Platz 2

Christina Sachse mit Twix, Platz 3

Dr. Ulrike Beckschulte mit Itschi, Platz 6

Die Bundessiegerprüfung Obedience fand am 7. und 8. Juli in Emmendingen statt.

Dort hatten wir dieses Jahr aus unserer Kreisgruppe leider nur einen Teilnehmer.

Christina Sachse mit Twix vom HSV Münster starteten in der Klasse 2, konnten aber die Prüfung leider nicht bestehen.

Am 07. Oktober 2018 fand die Kreisgruppenmeisterschaft in Altenrheine statt:

Bei den Beginnern gewann Edith Breitzmann mit Nantje vor Kirsten Hemersch mit Urmel, beide Vom MV Altenrheine. Platz 3 belegte Sarah Stone mit Spike von den HF Lengerich.

In der Klasse 1 gewann Bianca Hüser mit Nü vom MV Altenrheine, zweite wurde Britta Tornow vom HST Osnabrück und Dritte wurde Viktoria Hasenkamp mit Toffee vom HSV Münster.

Die Klasse 2 gewannen Katja Herdickerhoff mit Flame und Anja Schmidt mit Holly punktgleich vom MV Altenrheine. Platz 3 ging an Jenny Prekau mit Mojo vom HSS Ostbevern.

Kreismeisterin in der Klasse 3 wurde Sabine Pries mit Mira vom HSS Ostbevern.